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«Бульвар Юности»:
мечты воплотятся в жизнь

ЖИЛЬЕ
И ГОРОДСКАЯ СРЕДА

в Покачах прол.ел проектный семинар по благоустроигтву объекта
«Бульвар Юности»

• Участникипроектногосеминара по благоустройствуобъекта "Бульвар Юности.в первыйдень мероприятия предложиликреативные
идеи и выступили с защитой С80ИХ проекгов г ФОТО ДЭН)РА

Проектный
семинар

ГАЛИНА ТКАЧЕНКО

• Мозговой штурм про
ХОДИЛ на протяжении
двух дней - 9и 10августа.
В Городской библиоте-
ке имени А. А. Филатова
собрались неравнодуш
выежители нашего горо
да, представители актив
ной молодёжи, трудовых
коллективов, обществен
ности, городской админи
страции

в первый день 8 меропри·
ятии ПРИНЯIlИ уцасТие пер
вый заместитель главы горо
да Покачи Алена ХодулапоВд,
"редседэтель ПРОфСО>ОЭНОЙ
организации ТПП "Покачев
нефтегаз» Владимир Степу
ра, заместитель главы города
Наиль Вафин, директор МАУ
.Молоде~·ныЙ информацион
ный центр» Елена ПllаCiКИf<а,
депутат Думы города и пред
седатеЛh Местной националь
но-культурной общественной
организации .Дружба наро
дов Дагестана» в городе Пока
чи СОЛТdнпаwа Яхьяеа.

Открывая семинар, Наиль Ва-

фин наг1ОМНИЛ,что по итог ам
проведенного голосования в
2022 году покачевцами опреде
лена для благоустройства тер
ритория с рабочим названием
«Бульвар Юности»,

Эта территория включа
ет в себя площадь возле ТЦ
«Рустам» (начиная от пере
сечения проезда Таежный),
городской библиотеки. адми
нистрации города, детского
сада «Солнышко», а также пе
шеходную ДОРОЖКУ.ведущую
" ТЦ «Север».

Наиль Шамильевич сооб
щил, что в 2025 году город По·
качи будет принимать участие
В Х Всероссийском конкурсе
луцших проектов создания
комфортной городской среды
в малых городах и историче
СКИХпоселениях.

Наиль Вафин отметил. цто
благодаря победе во Всерос
сийском конкурсе в Покачах по
явился объект «Теплый береr».

И вот нам вновь предстоит
побороться за федеральный
грант, чтобы благоустроить еще
одно городское пространство.

Разрабатывать заявку будет
.омпания из города Красно
ярска "Прое~ тная мастерская
Fosrer». Так как проектиров
щикам очень важно увидеть
территuJ,>ИЮглазами жителей.
услышать их пожелания и вы~~~

• Второйдень проектногосеминара прошел так же плодотворнои
внес в копилкуидей МНОГО ценныхпредложений,которые помогут
разработчикам s формировании проекта БУАУщейобщественной
территории I фотоАВТОР'

вить локалЬНУЮ идентицность,
представители компании при
ехали в Покаци, Именно для
этого орrанизована двухднев
ная встреча с жителями.

Первый день семинара
прошел очень продупивно,
Участники мероприятия раз
делились на б команд. Им раз"
дали анкеты, листы со схемой
территории будущего бульва
ра и наклейки с различными
обозначениями того, что мо
жет быть размещено на этой
территории, Обсуждения шли

очень живо и увлеченно. по
сле чего каждая команда пред
ставила на общее обозрение
свои предложения,

Во второй день в меропри
ятии приняли участие пред
седатепь Думы города Покачи
Александр Руденко. депутат
Думы города Покачи и предсе
датель Общеcrвенного совета
по вопросам ЖКХ при админи
страции города По"ачи Аль
берт Халиулин. представители
ГОРОДСКИХучреждений, обще
ственники и просто неравно-

душные жители города,
Так же, как и в предыдущий

день, участники семинара ак
тивно ВУJ1ЮЧИЛИСЬ в обсужде
ние общественного простран
ства. которое должно украсить
наш город. привнести неповто
\щмы~йколорит и добавить еще
место ощыха где будет приятно
проводить время и покачевцам,
и гостям нашего города, Эта
тема волнует каждого. поэтому
обсуждение гюлучилгкь очень
живыМ и заинтересованным.

Участники семинара вно
сипи С80И предложения, не·
обычные идеи, делились сме
г;ыми мечтами и фантазиями,
которые могут в скором вре
мени стать явью И ВОПЛОТИТЬ
ся в прекрасный объект,

На протяжении ДВУХдней с
участниками семинаре рабо
тали предстевигели компании
из города коасноярска «Про
ектная мастерская Fоsт:еr))-ди
ректор Анастасия Слесарева,
урбанисты Ирина кириенко
и Наталья Еомошкина.

Чтобы разговор был более
конкретным. даже ВЫШ/1И на
улицу и показали разработчи
кам проекта те места на пло
щади, ..оторые необходимо
благоустроить,

Надо отметить, что участни
кам семинара Р"'А"nИ анкеты
и листовки с кьюаркодом, Так
же он размещен в газете «по
качевский вестник». и еще мы
предложилм его подписчикам
нашей группы «Газета Пока
чевский вестник» в cnl \И-3nЬ
ных сетях -вконт экте» и «Од"
НQклассники» .

Разработчики предлагают
при соединиться всех жепа
ющих к обсуждению по QR
кор;у или по ссыпке: httpS:llt,
me/pokachi_vk2025.

В телеграмм-канале можно
будет следить за ходом событий
или стать активным участником
процесса разработки прсектв,

Дорогие покачевцы!
Не оставайтесь в ста

роне OJnэтого uсториче
ского для нашего города
соБЬ/тия!

Пр{/м[/те активное уча
стие в обсуждении nроек"
та, чтобы совместными
усилиями мь/ смогли одер
жать победу в конкурсе и
создать новое востреба
ванное прог/nранство в
городе.

I Потом вы сможете
расскозывать своим де
тЯМ и внукам О том, что
в зmом бульваре есть чо
сти',/(а вашей душ", «О"
шей энергии и вашей люб-
8(/ К родному городу,


